

# Kirchen-Exkursionen

## Gottesdienst im Alltag der Welt Die Neuapostolische Kirche

**Samstag, 03. März 2012  
14.00 Uhr**

**Leitung: Wolfram Kötter  
Führung: Andreas Stähli**

**Treffpunkt Sandlöchlstrasse 4**



KIRCHGEMEINDE ZWINGLI  
SCHAFFHAUSEN



kirchgemeinde  
herblingen

Zu dieser Exkursion:

„Die Neuapostolische Kirche ist eine internationale, christliche Kirche. Sie versteht sich als die Kirche Christi gleich den apostolischen Gemeinden zur Zeit der ersten Apostel. Die Heilige Schrift und das zeitgemäss geistgewirkte Wort bilden gemeinsam die Grundlage der Lehre, die darauf ausgerichtet ist, den Erlösungsplan Gottes zu verkündigen und gläubige Seelen auf die verheissene Wiederkunft Christi vorzubereiten ...

An Pfingsten 1895 konnte mit der Gründung der Gemeinde Zürich-Hottingen der eigentliche Grundstein zur Neuapostolischen Kirche Schweiz gelegt werden ... Die Neuapostolische Kirche konnte praktisch in allen Landesteilen Fuss fassen und verzeichnete

stetigen Zuwachs. ... Seit 1970 beträgt die Mitgliederzahl in der Schweiz konstant um die 35'000.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Im Anschluss offerieren wir einen Apéro.

